



Videos y peritajes

Guanajuato: detienen a dos más por el multihomicidio

MIGUEL ÁNGEL PUÉRTOLAS - PAG. 16

Detienen a dos por la masacre en Guanajuato

MIGUEL ÁNGEL PUÉRTOLAS
LEÓN

A siete días de la masacre en la colonia Industrial de León, la fiscalía de Guanajuato dio con el paradero y detuvo a dos de los presuntos autores materiales del multihomicidio en el que fueron ejecutadas cuatro mujeres y dos menores.

Luego de revisar cámaras de seguridad de la zona, realizar estudios periciales de los casquillos dejados en la escena del crimen y recabar testimonios, los agentes de investigación lograron dar con parte del grupo de hombres armados que ingresó a una vecindad buscando a una persona, aparentemente distribuidora de drogas, y, al no dar con ella, terminaron asesinando a parte de su familia.

El caso cobró trascendencia, pues previo a la agresión las mismas cámaras de seguridad que ayudaron a dar con la identidad de los presuntos homicidas también captaron la presencia de cinco elementos de la Guardia Nacional, quienes, de acuerdo con mandos de la corporación, no tenían indicación de estar en el lugar, pues la bitácora oficial de patrullajes no los ubicaba en la zona.

El pasado viernes el presidente Andrés Manuel López Obrador informó que los agentes quedaron a disposición de la justicia de las fuerzas armadas por tratarse de elementos activos del Ejército. ■